



Fondation suisse pour les enfants malades en République d'Arménie SEMRA^{plus}

Membre de la Fédération Interjurassienne de Coopération et de Développement

Porrentruy, le 07.11.2023

Monsieur Claude Hêche
Ancien Conseiller aux Etats
Rue des Vergers 16
2822 Courroux

Ton engagement en faveur de la Fondation SEMRA

Cher Président,

Par l'effet de l'habitude mais aussi de l'affection et de l'estime que nous te portons, nous nous permettons de nous adresser à toi encore une fois, cher Président, comme nous l'avons fait depuis si longtemps. En effet, nous avons le sentiment de ne pas avoir su prendre congé de toi comme nous l'aurions voulu et comme ton long et intense engagement au service de notre Fondation l'eût assurément mérité. Les diverses mutations intervenues récemment dans la gouvernance de SEMRA mais aussi les appréhensions générées par l'évolution tragique de la situation en Arménie expliquent en partie sans pour autant le justifier ce manque d'égards envers toi. Nous le regrettons vivement et te prions du bien vouloir nous en excuser.

Il nous tient donc à cœur de te remercier chaleureusement de ces nombreuses années que tu as passées à la tête de SEMRA avec la volonté constante de perpétuer et développer la mission que Jean-Pierre Bernhardt avait assignée à sa Fondation. Ta très riche expérience de la gestion des affaires publiques, ton sens aigu des relations humaines et ta générosité naturelle ont permis à SEMRA de poursuivre avec succès la collaboration engagée avec l'Hôpital Arabkir. C'est sous ta conduite que ce partenariat a évolué vers la formation continue du personnel hospitalier, celui d'Arabkir bien sûr mais aussi avec l'ambition de l'élargir à l'ensemble du système de santé arménien. C'est aussi grâce à toi que SEMRA aura pu surmonter les chagrins et les incertitudes provoqués par les décès successifs de Jean-Pierre Bernhardt et Jean-Luc Baierlé.

Tu t'es ainsi acquis la reconnaissance durable et profonde non seulement de toutes les personnes qui constituent et font vivre notre Fondation mais aussi celle de nos interlocuteurs arméniens. Nous sommes convaincus que, de manière désormais différente, tu continueras de suivre et de soutenir ce qui, durant plus de trente ans, aura fait partie de tes inlassables dévouements humanitaires. A toi donc, cher Président, l'expression de notre gratitude et de notre admiration.

Au nom du Conseil de Fondation de SEMRA et de son Directoire


Dr Benoît Bédard

Président


Yvonne Ganguin-Seuret

Coordinatrice